

AraucaníAprende se moviliza para continuar cambiando vidas a través de la lectura

COLECTA DIGITAL 2024. En estos ya 18 años, 500 escuelas han contado con el apoyo gratuito de la Fundación, lo que se ha traducido en más de 44 mil niños lectores.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La lectura posee el poder de transformar vidas, y ahora la comunidad tiene la oportunidad de ser parte de esta transformación. Y es que Fundación AraucaníAprende invita a participar de la colecta digital “Merezco Leer 2023”, una iniciativa que, por medio del apoyo de voluntarios, busca recaudar fondos para dar continuidad a la labor educativa de las Profesoras Rescatistas de la Fundación.

Desde 2006 se han desplegado esfuerzos para llegar con la enseñanza de la lectura a toda la Región, para que los niños y niñas que habitan de costa a cordillera tengan las mismas oportunidades de aprendizaje. Una misión clara y poderosa, que más que impregnar la infancia con la magia de los libros, es parte de un derecho que se debe hacer accesible para todos quienes están en edad de aprender a leer.

Y es en esta búsqueda por hacer posible que los medios para que el aprendizaje de la lectura

Llamado a apoyar

AraucaníAprende sabe que por años su trabajo ha cambiado vidas, por lo que busca motivar a la ciudadanía para demostrar el poder de la solidaridad, en el anhelo por hacer posible que el aprendizaje de la lectura sea un derecho al alcance de todos los niños de la Región, porque sin importar su condición social, el lugar donde viven o estudian, AraucaníAprende sigue fortaleciendo su labor educativa y generando instancias de aprendizaje para todos.

estén al alcance de todos los niños de la Región sin importar su condición social, el lugar donde viven o estudian, que Fundación AraucaníAprende necesita del apoyo de la comunidad para su primera colecta nacional con la que busca recaudar fondos para asegurar que los niños de La Araucanía aprendan a leer.

COLECTA DIGITAL

Es de conocimiento público que

la vocación es lo que activa el compromiso de las Profesoras Rescatistas de AraucaníAprende. Sin embargo, el tiempo que invierten movilizándose a diario a las escuelas para concretar sus sesiones con los niños del Programa Rescate Lector, la contención emocional que brindan a pequeños que se sienten inseguros ante sus compañeros que ya saben leer, involucrarse con las familias para guiarlas en el camino del aprendizaje lector de sus hijos, no tiene valor y, aunque es un compromiso de cada una de ellas con la enseñanza, la Fundación les retribuye monetariamente por la calidad de la tutoría que realizan, porque su trabajo cambia vidas.

“Fundación AraucaníAprende anhela seguir cambiando la vida de niños y Rescatistas a través de su colecta digital Merezco Leer 2023”, afirma Hans Araya, integrante del equipo de campaña de la colecta, quien agrega que “para nosotros, esto no es simplemente una campaña, sino una misión en la que estamos comprometidos en lo más profundo, con la convicción de la importancia de nues-



DESDE EL 1 Y HASTA EL 14 DE OCTUBRE SE REALIZARÁ ESTA COLECTA DIGITAL DE RESCATE LECTOR.

tra causa. Cada donación, sin importar su magnitud, nos permitirá avanzar en esta travesía hacia un mundo en el que los niños sonríen al leer y las profesoras jubiladas encuentran una nueva alegría en la enseñanza, por lo que es fundamental la participación de todos los que

podían unirse a nosotros para alcanzar el objetivo que marcará una diferencia significativa en la vida de numerosos estudiantes en nuestra Región”.

A partir del 25 de octubre y hasta el 5 de noviembre, la comunidad puede realizar su aporte a través del link que será

difundido por los voluntarios de la campaña, en la web araucaniaprende.cl o en donando.cl

Cada persona que se comprometa y cada donación será una esperanza para que miles de niños y niñas en la Región aprendan a leer sin dificultades ni limitaciones. ☞

Municipalidad de Nueva Imperial llevó las Fiestas Patrias a los barrios

CHILENIDAD. “Arte Bus” y la agrupación Gotitas de Armonía, animaron la fiestas en los diferentes sectores poblacionales.

La Municipalidad de Nueva Imperial celebró con “Fiestas Patrias en tu Barrio”, actividad folclórica en la que recorrieron y animaron los diferentes barrios de la comuna imperialina en el “Arte Bus”, junto a la agrupación “Gotitas de Armonía”.

El recorrido se inició en la Población Juvencio Valle, luego prosiguió a Villa Almagro, desde ahí se trasladó al Parque Thiers, prosiguiendo por el barrio de Ultra Cholchol, para desde allí seguir el peregrinar hasta la Población Huincul y Parque Rayen Mahida del conjunto poblacional El Alto. En estos dos últimos sectores se bailó bajo una a torrencial lluvia.

En todos estos espectáculos



LA CUECA FUE LA PROTAGONISTA DE ESTE RECORRIDO.

itinerantes y patrióticos, el animador del evento fue Esteban Pavez, quien invitó a los vecinos de los barrios anteriormente nombrados a participar de dife-

rentes concursos y juegos populares como la carrera en saco, tirar de la cuerda, y sin que faltaran, obviamente, los bien bailados pies de cueca. ☞



ISRAEL SANHUEZA



EL “ARTE BUS” LLEVÓ LA FIESTA A LOS BARRIOS DE IMPERIAL. AL LADO, TAMBIÉN SE REALIZARON JUEGOS POPULARES, COMO LAS CARRERAS DE SACO.

Presidenta del Banco Central de Chile expondrá último Informe de Política Monetaria

Para hablar de las proyecciones de la economía nacional, la presidenta del Banco Central de Chile, Rosanna Costa, expondrá para la Región el último IPoM del organismo, hoy martes 24 a las 09:30 horas en el encuentro “Escenario Económico y Proyecciones”, en Salón Villarrica de Dreams Temuco.

Para asistir a este evento abierto a la comunidad, se debe realizar la inscripción en www.corparauca.cl

Los Encuentros Corparauca 2024 son posibles gracias al aporte de sus socios colaboradores: Universidad de La Frontera, CChC, Arauco, CCU, Cmpc, U. Autónoma de Chile, Banco de Chile, Aguas Araucanía, El Austral, U. Mayor, Dreams y El Mercurio. ☞